
ESTADO DE SÃO PAULO 

D E S 

(PRESID 

Em 
	12 E'. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 
	0191 

CÂMARA MUNICIPAL DE S RO CABA 

Informar sobre a possibilidade da utilização de softwares livres. 

CONSIDERANDO que no Jornal do Município do dia 24 de janeiro foi 

publicado os seguintes atos da Secretaria de Licitações e Contratos: 

PROCESSO: CPL n2  130/2018 

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO no. 026/2018 

CONTRATANTE: PREFEITURA DE SOROCABA 

CONTRATADA: LANLINK SOLUÇÕES E COMERCIALIZAÇÃO EM INFORMÁTICA S/A 

OBJETO: COMPROMISSO DE FORNECIMENTO DE LICENÇAS DO SOFTWARE MICROSOFT OFFICE 

2016 STANDARD. 

Item: LICENÇA MICROSOFT OFFICE STANDARD 2016 

- Marca: Microsoft 

- Preço unitário: R$ 1.157,50 (Um Mil, Cento e Cinquenta e Sete Reais, Cinquenta Centavos) 

- Quantidade: 800 (oitocentas) unidades 

TOTAL GASTO: R$ 926.000,00 (novecentos e vinte e seis mil) 

PROCESSO: CPL n2  130/2018 

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO n°. 026/2018 

CONTRATANTE: PREFEITURA DE SOROCABA 

CONTRATADA: SOFTLINE ITNTERNATIONAL BRASIL COMERCIO E LICENCIAMENTO DE 

SOFTWARE LTDA 

OBJETO: COMPROMISSO DE FORNECIMENTO DE LICENÇAS DO SOFTWARE MICROSOFT 

OFFICE 2016 PRO PLUS. 

Item: LICENÇA MICROSOFT OFFICE PRO PLUS 2016 

- Marca: Microsoft 

- Preço unitário: R$ 1.678,00 (Um Mil, Seiscentos e Setenta e Oito Reais) 

- Quantidade: 200 (duzentas) unidades 

TOTAL GASTO: R$ 335.600,00 (trezentos e trinta e cinco mil e seiscentos reais) 
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CONSIDERANDO o valor envolvido nas duas compras ultrapassam 1,2 

milhões de reais. 

CONSIDERANDO que os softwares livres podem muito bem atender às 

necessidades de modernização da administração pública de qualquer dos Poderes da União, 

dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios. 

CONSIDERANDO que existem programas gratuitos semelhantes dos 

fornecidos pelo pacote Office da Microsoft, como o "BrOffice" que traz aplicativos de 

escritórios para computadores compatíveis com os sistemas operacionais: Windows, Mac OS, 

Solaris e Unix. Dentre os programas disponibilizados estão: Writer semelhante ao Word; Calc 

que funciona como planilha eletrônica; o Draw para processamento de desenhos; Base, 

desenvolvido para o gerenciamento de dados;o Impress, editor de apresentação e Math, usado 

para editar formas matemáticas e científicas. 

CONSIDERANDO que a utilização de outros aplicativos é possível, bastando 

apenas um pequeno período de adaptação, todavia, em razão da economia gerada pode se 

demonstrar uma ação com enorme custo beneficio. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Qual o modelo da licença que está sendo adquirida nos contratos acima? 

1.1) 	São licenças por prazo determinado, são licenças perpétuas? 

1.2) As unidades adquiridas se referem a quantidade de máquinas 

instaladas? Efetivamente quantas máquinas serão contempladas com as 

licenças. 

2) Quais setores da Prefeitura serão contemplados com as licenças adquiridas? v 
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3) 	Por que a Prefeitura não estuda economizar em licenças, utilizando-se de 

softwares livres? Existem setores da Prefeitura que a necessidade não seria completamente 

atendida com esse tipo de software? Justifique. 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departament 

Sala das Sessões, 30 de janeiro de 2019. 
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Prefeitura de 
L SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-174/19 

Sorocaba, 25 de fevereiro de 2019 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 0191/19, de autoria do nobre vereador 
Péricles Regis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 
sobre a possibilidade da utilização de softwares livres, informamos a Vossa Excelência com os 
esclarecimentos da SELC - Secretaria de Licitações e Contratos: 

	

1.1 	Perpétuas; 

	

1.2 	Apenas as máquinas dos setores que manifestarem interesse, 
justificarem a necessidade e tiverem previsão orçamentária para poderem aderir a esta Ata de 
Registro de Preços. 

2. Os setores que manifestarem interesse, justificarem a necessidade da 
aquisição e tiverem previsão orçamentária a esta Ata de Registro de Preços. 

3. A Prefeitura já economiza com o uso de software livre. A grande maioria 
das máquinas, cerca de 3.400, utilizam o Libre Office. Apenas uma parte das máquinas, utilizam 
o Microsoft Office, devido suas características de desempenho e compatibilidade com 
documentos de outras empresas e órgãos, que, em sua maioria, utilizam o Microsoft Office. 
Além disso, temos em nosso parque, muitas máquinas que utilizam MS Office de versões 
antigas, cujo suporte do fabricante foi encerrado, criando assim problemas de segurança. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CH 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 
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